

# 温

おん

(思いやりのある子)

# 強

ごう

(がんばり抜く子)

# 活

かつ

(進んで学ぶ子)

山口市立小郡小学校  
2019 年度 校長室だより

第 27 号

〈R. 元. 11.29〉

## たくさんの応援をありがとうございました。 27日 持久走大会

本当にたくさんの保護者の方に応援に来ていただき、有り難かったです。ずいぶん子どもたちの励みになりました。子どもたちの作文を読んでもみると、自分の親だけでなく、よそのお母さんから応援されてうれしかったという感想がいくつもありました。また、走り終わった学年が退場する時に、温かい拍手を頂いたのもうれしかったです。

ただ、車の駐車のことでは、来年度に課題を残しました。第一病院にご迷惑をかけたからです。運動会と違い、平日なので周辺の施設での駐車場確保は難しい状況です。ご理解をお願いします。

### ※子どもたちの感想から

○初めてやった持久走大会、とても楽しかったです。次は家族と走りたいです。一人よりもみんなで走った方が楽しいんだなあと思いました。(1年生)

○鴻城幼稚園の先生と子どもたち、鴻城幼稚園のほとんどの人たちが応援をしてくれて、とてもうれしい気持ちになりました。(1年生)

○ゴール直前でデットヒートになりました。でも、おなかが出ていたので何とか勝ちました。(2年生)

○私は、かけっこが苦手です。なのに、1000mも走れてすごいと思います。私は、自分の力を出し切って、最後まで走りきれたと思います。(2年生)

○走ったらつかれたけど、ゴールしたら、体力がすぐに回復して、もう一周走りたくなりました。タイムは、今までで一番早かったです。(2年生)

○最後までがんばると、ほめ言葉や、いいことがあるんだなとつくづく思いました。来年も目標をもって、がんばりたいと思いました。(3年生)

○「もうえらい、やりたくない、あきらめよう。」と思ったその時、みんなが応援してくれてパワーが出てきました。みんなの応援のおかげで素敵なゴールができました。(4年生)

○ズボンが脱げそうだったので、速く走れませんでした。ズボンを上げないといけないので、それに体力を使ってしまいました。服装は大事だなと思いました。(4年生)



5年生



6年生

※毎年1位の子も、1位を取り続けるプレッシャーと戦っているんだなあとも感じました。こんなことを書いていたからです。「おもしろかった。楽しかった。苦しかった。足音がこわかった。やっと終わった。自由の身。終わったけど、1年間早いんだよな〜」

### ※新記録が2つ出ました

- ・2年男子 土屋 遼真 君 3分43秒 (5秒更新)
- ・5年男子 国本 力 君 6分55秒 (8秒更新)